


　

福
井
県
立
大
学
の
学
生
が
「
観
光
と

地
域
資
源
」
テ
ー
マ
に
フ
ィ
ー
ル
ド
ワ
ー

ク
を
実
施
し
て
い
る
。
横
町
通
り
に
は

市
が
連
携
す
る
関
西
大
学
の
拠
点
・
横

町
ス
タ
ジ
オ
が
あ
り
、
お
茶
会
や
ラ
ジ

オ
体
操
、
朝
活
動
な
ど
、
人
が
集
う
さ

ま
ざ
ま
な
活
動
を
展
開
し
て
い
る
。

　

市
外
か
ら
訪
れ
、
本
市
の
魅
力
を
感

じ
た
学
生
や
Ｉ
・
Ｊ
タ
ー
ン
者
と
、
本

市
で
生
ま
れ
育
っ
た
人
が
交
流
す
る
接

点
の
場
を
設
け
て
、
魅
力
や
課
題
を
語

り
、
改
善
に
向
け
て
実
践
す
る
。
そ
ん

な
動
き
が
広
が
れ
ば
、
本
市
の
魅
力
を

再
認
識
し
た 

大
野
人 

の
Ｕ
タ
ー
ン
に

つ
な
が
る
か
と
。

　

同
時
に
、
大
野
で
生
き
る
大
人
と
し

て
、
時
代
の
変
化
に
合
わ
せ
て
仕
組
み

や
考
え
方
を
柔
軟
に
変
化
さ
せ
、
働
き

方
や
空
き
家
活
用
な
ど
戻
っ
て
こ
れ
る

環
境
を
整
え
て
い
き
た
い
と
思
う
。

　新しい文化会館の整備にかかる基本設計
（予算額7000万円）を執行するに当たっては、
総務文教常任委員会の了承を得て行うよう、平
成31年3月定例会において議会としての意思表
示（決議）を付して予算を認めました。令和元年
6月定例会においても委員会で議論されました
が、まだ了承は得られていません。

　大野市区長連合会から出された陳情書は
「今後の人口の推移や財政事情を勘案して、現
在の定数18人からの削減を求めるもの」です。
議会内ではすでに「議員定数適正化協議会」を
設置しており、その議論が行われていることか
ら、令和元年6月定例会において「継続審査」と
して処理しています。

（議案第2号 平成31年度大野市一般会計予算案） （陳情4号 大野市議会の議員定数削減に関する陳情書）


